

Les MRE privilégient de plus en plus l'avion pour aller au Maroc

Dans la continuité des années précédentes, 2010 confirme une progression du tourisme au Maroc. Mais cette année, les Marocains Résidant à l'Étranger (MRE) ont délaissé un peu plus le ferry au profit de l'avion.

Nantes, mercredi 29 septembre 2010

Le Ferry en perte de vitesse

Les transports par ferry et par avion sont les deux alternatives pour se rendre au Maroc depuis l'Europe. Cependant, alors que les ferries sont toujours empruntés par la majorité des MRE (près des 2/3 des entrées sur le territoire ont été réalisées par bateau ces 2 dernières années), l'avion continue de gagner du terrain en 2010 : pour 43.5%¹, les MRE ont choisi cet été de privilégier le transport aérien.

Le confort et la rapidité de l'avion

« Cette tendance devrait s'accroître dans les années à venir » indique Freddy Mousseau, cofondateur du site internet GoBladi.com, spécialisé dans les voyages pour les MRE. « Les 1^{ères} générations installées en Europe qui habituellement font le déplacement en voiture et en Ferry, pèsent de plus en plus l'intérêt ou non d'un voyage par la route : sur un trajet de 2 à 3 jours en pleine période de canicule, difficile de résister au confort de se rendre au Maroc en une demi journée pour une centaine d'euros l'aller-retour ».

Une observation renforcée par une chute des prix ces derniers mois, entraînée par l'ouverture de nouvelles liaisons régulières et lowcost vers le Maroc depuis plusieurs aéroports français : Paris, Nantes, Lyon, Montpellier, Beauvais...

Le Ramadan se déroulera en été jusqu'en 2015

Il faut ajouter à ce constat que les 5 prochaines dates de [Ramadan](#) tombent en pleine saison estivale. Les températures au Maroc à cette période rendent plus difficile la pratique du jeûne, qui interdit de boire en journée, ce qui amène certains MRE à reporter leur visite annuelle à la famille. [L'Aïd El-Kebir](#)², qui marque la fin du pèlerinage et qui se fêtera cet automne le mercredi 17 novembre, pourrait bien être le moment d'une certaine affluence au pays, à une époque où les températures sont plus acceptables.

A propos de GoBladi

GoBladi (« Aller au bled ») propose à la communauté marocaine résidant à l'étranger des services pratiques et gratuits pour se rendre au Maroc : comparateur de [billets d'avion](#), rubrique [ferry](#), annonces de [covoiturage](#). GoBladi, les bons plans voyages dédiés aux MRE.

Contact Presse

FYRM Travel
Freddy Mousseau
+33 (0)6 26 97 68 07
freddy@gobladi.com
<http://www.gobladi.com>

¹ Communiqué de la Fondation Mohammed V - Marhaba 2010, septembre 2010

² "La grande Fête" ou "Fête du Mouton" est la fête la plus importante de l'Islam : en ce jour qui commémore le sacrifice d'Abraham, les musulmans égorgent le mouton.